

Der heutige Bolliger Ortsplaner, Planer und Architekt Adrian Strauss, Bern, ist bereits seit einigen Jahren im Rentenalter. Die Zusammenarbeit mit ihm soll nach Beendigung der von ihm begleiteten Planungsgeschäfte aufgelöst werden. Bolligen arbeitet gegenwärtig mit guten Planungsbüros zusammen, diese Zusammenarbeit möchte der Gemeinderat auch in Zukunft von Fall zu Fall pflegen und deshalb auf die Wahl eines Ortsplaners vorläufig verzichten.

Der Gemeinderat

<http://www.bolligen.ch/de/news/meldungen/archiv/Bolliger-Ortsplaner.php>